



SUSANTO

Mempawah, BERKAT.

Menyikapi penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) oleh BPK RI atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD), Sekretaris Fraksi PDI Perjuangan, Susanto SE ME, mendesak DPRD

Sikapi LHP BPK RI DPRD Diminta Bentuk Panitia Kerja

Kabupaten Pontianak membentuk panitia kerja (Panja).

“Pembentukan Panja itu tidak lain untuk melaksanakan amanah UU No 15 tahun 2004 tentang pemeriksaan Pengelolaan dan tanggungjawab keuangan negara yang meminta dilakukannya tindak lanjut hasil pemeriksaan,” kata Susanto.

Sedangkan mengenai tindak lanjut yang dimaksudkan dalam UU No 15 Tahun 2004, Susanto, menjelaskan DPRD diminta melakukan pembahasan sesuai dengan kewenangannya, termasuk meminta penjelasan kepada BPK dalam rangka pemeriksaan. Bahkan jika dimungkinkan DPRD bisa meminta BPK untuk melakukan pemeriksaan lanjutan.

“Bahkan pembentukan Panja, juga telah diatur dalam Permendagri No 13 Tahun 2010 pada pasal 5. Dimana mengamahkan untuk membentuk panja dalam rangka tindak lanjut hasil pemeriksaan BPK atas LKPD. Waktu yang diberikan DPRD untuk membentuk Panja hanya 2 minggu, sedangkan sesuai kewenangannya membahas LHP hanya diberikan waktu selama seminggu,” tegasnya.

Lanjutnya lagi, adanya dorongan tersebut, guna perbaikan pengelolaan keuangan daerah, sehingga penyelenggaraan pemerintah bisa berjalan baik, khususnya pengelolaan keuangan. Apalagi Standar Akuntansi Pemerintah (SAP) terus mengalami perubahan dan perbaiki-

an. Dimana diatur dalam PP No 24 Tahun 2005 dinyatakan tidak berlaku lagi, dan SAP yang diberlakukan adalah PP No 71 Tahun 2010, sehingga ada tambahan beberapa laporan yang mesti disampaikan oleh Pemda untuk diperiksa oleh BPK RI.

“Prinsipnya tidak ada tujuan lain, dan semata-mata sebagai bagian penyelenggara pemerintahan, tentu DPRD patut memberikan saran dan masukan untuk perbaikan khususnya pengelolaan keuangan, termasuk perbaikan kinerja masing-masing SKPD, sehingga jika target pemda untuk memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian dan minim temuan akan mudah terwujud,” ucapnya. (ps)